



"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

LA NIÑA CIENTÍFICA

Autoría: SOFÍA G. L. - 11 años



Hace mucho tiempo en un pueblecito en las aguas vivía una niña llamada Laura de 10 años. Era morena, con los ojos marrones y bajita. Ella soñaba que cuando fuese mayor quería ser científica. Nunca se lo había dicho a nadie. Un mes antes de su cumpleaños se lo dijo a su familia, claro su familia se alegraron muchísimo y la apoyaban bastante, al día siguiente se lo dijo a sus compañeros de clase y se empezaron a reír de ella. A Laura no le dio mucha importancia. Pero cada día se burlaban más y más de ella, al final, la acabó molestando y se desmotivó. La causa de porque se reían de ella era porque a sus compañeros no les gustaban la ciencia y a ella sí. Por un tiempo no quiso saber nada de ciencia.

El día de su cumpleaños su familia la hicieron un fiesta sorpresa en el que la regalaron libros, posters, mantas... de Albert Einstein. Como en el colegio la desmotivación no tenía muchas ganas de ciencia, pero para no hacer el feo a su familia empezó a leer, investigar sobre Albert Einstein y poco a poco empezó a ser su fan número uno. Se compraba sudaderas, camisetas, pantalones y muchísimas cosas sobre él. Al cabo de unos meses sabía todo sobre Albert Einstein. Su habitación estaba decorada con cosas de él.

Durante días y meses se fue investigando más por la ciencia gracias a él. Muchas veces sus compañeros seguían riéndole de ella. Laura cada vez la importaba mucho menos que se rieran porque soñaba con ser científica como su ídolo Albert Einstein.

Desde el primer momento que vió la ciencia supo que sería su sueño.

Un día su profesor de ciencia les dijo a todos sus alumnos que la semana siguiente sería la fiesta de la ciencia que consistía en que todos tenían que llevar un experimento y el profesor les puntuaría con nota. A nadie le hizo mucha ilusión nada más que a ella, todos la dejaban de lado y no tenía ningún amigo.

Al dia siguiente fue un niño nuevo a clase llamado Lucas. En el recreo estaba solo porque nadie quería sentarse con él por ser nuevo. Laura era muy simpática y se sentó con él a conocérselas, él le dijo que le encantaba la ciencia al igual que ella y su ídolo era Marie Curie. Al final se hicieron mejores amigas y ella le contó que la semana siguiente había fiesta de la ciencia y había que llevar un experimento. Cada uno tenía muy claro lo que iban a hacer. Cuando solo quedaba un día para la fiesta se los recordó a sus alumnos. Laura tenía su experimento construido y si funcionaba al igual que Lucas. Pero por la tarde en la casa de Laura se fue a morirando y dejó el experimento encima de la mesa de su habitación, ella tenía un perro llamado Roqui muy travieso. Roqui entró en su habitación y cogió el experimento y lo rompió. Cuando Laura fue a su habitación y vió que estaba roto se puso muy triste porque no podía arreglarlo. Llamó a Lucas y Lucas le dijo que se le dejaba el suyo porque él no iba a poder ir al colegio. Al día siguiente Laura fue con el experimento que le dejó su mejor amigo como si fuese suyo, el profesor la dió de nota un diez.

Quince años más tarde Laura se convirtió en la mejor científica joven y aprendió que si persigues tu sueño lo consigues, que las personas que se burlan de ti no valen la pena ser su amiga y que las personas que sí que valen son las que te ayudan a ser feliz y te apoyan en todo.

La niña científica

